



Landkreis Diepholz
... gut miteinander leben.

Diepholz, den 21.08.2024

Bekanntmachung

Landkreis Diepholz vergibt fünf Medizin-Stipendien: Bewerbungsphase für 2024 eröffnet

Der Landkreis Diepholz setzt sich seit über einem Jahrzehnt dafür ein, medizinische Fachkräfte für die Arbeit in ländlichen Regionen zu gewinnen. Auch 2024 werden erneut fünf Stipendien für Medizinstudierende vergeben. Ab sofort können sich Interessierte beim Gesundheitsamt des Landkreises bewerben.

Die Stipendiatinnen und Stipendiaten erhalten während ihres Studiums eine monatliche Unterstützung von 400 €. Im Gegenzug verpflichten sie sich, einen wesentlichen Teil ihrer Facharztausbildung im Landkreis Diepholz zu absolvieren und danach eine ärztliche Tätigkeit in der Region aufzunehmen. Dies kann beispielsweise in einer Praxis, Klinik oder im öffentlichen Gesundheitswesen erfolgen. Eine wichtige Voraussetzung ist die Wahl einer Facharzttrichtung, in der im Landkreis ein Versorgungsengpass absehbar ist. "Derzeit bieten sich insbesondere für Allgemeinmedizinerinnen und Allgemeinmediziner in unserem Landkreis ausgezeichnete Karrieremöglichkeiten", betont Erster Kreisrat Jens-Hermann Kleine.

Bewerbungen können bis zum 31. Oktober 2024 eingereicht werden. Sowohl Erstsemester als auch fortgeschrittene Studierende, die einen Bezug zur Region haben – etwa durch eine schulische Ausbildung oder Wohnsitz im Landkreis Diepholz – sind zur Bewerbung eingeladen.

Weitere Informationen zum Stipendienprogramm und zum Bewerbungsverfahren sind auf der Website www.diepholz.de unter dem Stichwort „Medizin-Stipendium“ verfügbar. Zudem können Interessierte per E-Mail (medizinstipendium@diepholz.de) oder telefonisch (05441/976-1840) Kontakt aufnehmen.